

Conmemorando su día

Adultos mayores protagonizaron desfile dominical en la Plaza

● Centros de Madres y otras organizaciones compartieron con la comunidad y visibilizaron su labor.



CJ

El Centro de Madres “Paulina Boric” fue fundado en junio de 1978.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Adultos mayores, a través de sus organizaciones, fueron protagonistas del desfile desarrollado ayer en la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas.

En ese sentido, Patricia Salazar, presidenta del Centro de Madres “Las Vertientes” de dicha pobla-

ción, comentó que para ellos la participación fue muy importante para dar a conocer su comunidad, que se compone de 21 socias, 18 de ellas adultas mayores. Están ubicadas en calle Mardones con Claudio Bustos.

Además, comentó que se reúnen los miércoles entre las 15 y 19 horas. Ahí, aprovechan de compartir, jugar al bingo, hacer rifas y degustar una “rica oncesita”.



Las integrantes del Centro de Madres “Las Vertientes”, fundado en junio de 1982.

En el mismo sector se reúne la Agrupación de Adultos Mayores “La Alegría de vivir”. Para ellos fue muy importante esta participación, ya que son una organización muy joven; apenas llevan un año.

“Estamos disfrutando esto. Nuestros adultos necesitan este espacio, y esto de compartir con la comunidad es algo muy gratificante”, expresó Roberto Yáñez, su presidente.

Agregó que se reúnen dos veces al mes, también en la Población Las Vertientes de la capital regional.

Este acto fue encabezado por la Armada de Chile, que dirigió la ceremonia con una breve presentación de la banda de guerra.

También desfilaron las comunidades educativas de los colegios Cruz del Sur, Alemán y Punta Arenas.